

Fecha Sección Página 02.12.2009 Cartera 5



EMPRESA

POR ALBERTO BARRANCO

albertobach@yahoo.com.mx barrancoalberto@prodigy.net.mx

Puras bestias

Con la diligencia, astucia y sagacidad que le caracterizan, los servicios de inteligencia del país han localizado un foco de insurrección desde el cual se financia a los disidentes que pretenden socavar las instituciones públicas,

manchando el prestigio del gobierno

I informe ubica a una empresa fachada encabezada por un tal Gastón Azcárraga Andrade, quien se disfraza de aliado del régimen y, en el colmo de la doble cara, hasta ha financiado las campañas de los últimos dos presidentes de México, el último de los cuales llegó "haiga sido como haiga sido".

La razón social con que se encubren las actividades ilícitas es Grupo Posadas, entre cuyos ramales se ubica una línea aérea a la que se conoce como Mexicana de Aviación.

La Gestapo a la mexicana, quien le da tres y las malas a la KGB rusa, tiene pruebas de que desde el cubil se cubrió el gasto de transporta-

ción y hospedaje de un terrorista internacional que se hace llamar Joseph Stiglitz, entre cuyas pertenencias estaba un papel que lo ubica supuestamente como Premio Nobel de Economía.

El mencionado sujeto se atrevió a descalificar públicamente la estrategia del país para combatir la crisis, llegando a pronunciar adjetivos que lesionan la alta dignidad y prestigio internacional tanto del presidente Felipe Calderón Hinojosa como del doctor Agustín Carstens, experto en la detección de catarritos y enfermedades leves.

Se tiene plena evidencia que el individuo lleva años sin leer nada del país, lo que hace mayor su peligrosidad.

Las primeras investigaciones han detectado que el mencionado Grupo Posadas, en el colmo del cinismo, se ha valido de las influencias alcanzadas en sus tareas de travestismo para obtener jugosos apoyos del gobierno, vía el Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext), para colocarle soportes a su línea aérea.

De qué tamaño será la infiltración, que ni siquiera se le exigieron garantías suficientes para asegurar el retorno de los recursos. Más aún, el principal sospechoso se logró mezclar con la élite del poder para hacerse de la presidencia del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios, aunque por fortuna el cargo fue efímero.

La averiguación está integrada en un grueso expediente en el que se documentan casos similares en que se ha intentado desde diversas trincheras sabotear la fiesta por los tres años del gobierno actual, en afán de impedir el regocijo popular.

Ahí está, por ejemplo, el caso de una firma estadounidense que opera bajo la razón social Fitch Ratings, quien con argumentos falaces pretendió orquestar una baja generalizada en el buen nombre del país como pagador de sus deudas.

La empresa intentó desconocer el aplauso unánime de la población frente al paquete fiscal aprobado por el Congreso de la Unión que, siguiendo la patriótica línea del general Antonio López de Santa Anna, nos regaló una carretada de impuestos.

Como el tal Stiglitz, pues, la empresa estadounidense subrayó lo malo y soslayó la bueno, como el que se hayan borrado de golpe 44 mil empleos con la

desaparición de Luz y Fuerza del Centro, un foco de corrupción cuya actividad la tomó la Comisión Federal de Electricidad de impóluto prestigio en Estados Unidos.

Ahora que, en la misma ruta, fuerzas oscuras planearon desestabilizar al país al ofrecer datos sesgados respecto a la inseguridad, que según ello nos ubican peor que hace tres años. Seguramente el individuo que se escuda bajo la fachada de un

quesque Instituto Ciudadano de Estudios sobre la Inseguridad no escucha, en su insania, los millones de *spots* que muestran el lado contrario.

En el mismo tenor se tiene perfectamente localizado e identificado a un individuo de nombre Arturo González de Aragón, que se atrevió a proferir falacias ante la figura presidencial, como el que se le ha amenazado de muerte por hurgar el buen uso de recursos públicos.

En su inquina, el sujeto de marras soslaya la buena voluntad de los gobernadores para abrir los libros a la curiosidad de la población.

Y si no fuera así, ya el Congreso de la Unión se lo estaría reclamando.

El asunto se vuelve más delicado ante la penetración de las intrigas en las cúpulas empresariales, que andan hablando ya de una reducción drástica de flujos de inversión extranjera directa, sin The second secon

Página 1 de 2 \$ 32325.00 Tam: 431 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
02.12.2009	Cartera	5

atender a la explicación del Banco de México (Banxico) de que se trató sólo de la decisión de una compañía de disponer recursos del capital de su filial en México.

La operación, quien la llame saqueo es traidor a la patria, fue de sólo 507 millones de pesos.

No es lo mismo, pues, que lo mesmo. Y no nos vengan con cuentos de que la inversión que requiere el país para crecer de manera sostenida en cifras superiores a 5%, reclama un monto equivalente a 25% del PIB.

Por fortuna los detractores son sujetos que no tienen calidad profesional ni moral para lanzar sus diatribas.

Puras bestias.

BALANCE GENERAL

Ubicado como uno de los cuatro ejes torales del presupuesto de gasto para el año próximo del gobierno capitalino planteado ayer a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, el capítulo de inversión y empleo tendría una partida de 28 mil 866,6 millones de pesos, representando la segunda más gruesa del ramillete.

Sin embargo, el monto es inferior en 8.4% al ejercido este año, cuyo nivel había roto todas las marcas: 31 mil 525 millones.

Pese a ello, se mantendrá la catarata de obras de infraestructura y la terminación de la Línea 12 del Sistema de Transporte Colectivo (Metro), a cuya vera se generarian 15 mil empleos directos y 10 mil indirectos; la adquisición de trenes para el Metro, además de un programa de mantenimiento integral a la infraestructura; la construcción de tres plantas potabilizadoras de agua; la sustitución de colectores y redes del drenaje...

En el plano de inversiones mixtas, se construirán el tranvía que iría de Buena Vista a Pino Suárez; la línea tres del Metrobús de Tenayuca a Etiopía, y la línea cuatro de Puente Negro a la glorieta de Vaqueritos.

SE ENOJÓ BANORTE

Aunque Banorte ya llevó al cajón de pérdidas el crédito de mil millones de pesos que le entregó a Comercial Mexicana en la antesala del escándalo provocado por las ruinosas operaciones de derivados realizadas por ésta, mantiene vivas las demandas que le endilgó.

El problema para la cadena mercantil es que solicitó el préstamo bajo la etiqueta de capital de trabajo, desviándolo hacia las riesgosas apuestas que la colocaron al borde de la quiebra.

de obras de infraestructura y la terminación de la Línea 12

De ahí que entre los julcios abiertos hay uno por fraude.

Aunque Banorte sigue negociando con "la Cómer", se ha negado sistemáticamente, bajo la certeza de no haber participado en la jugada, de aceptar los planes de reestructura de la compañía.

PAPEL DE CAMBIO

La condición de la firma calificadora estadounidense Fitch para devolverle a México el escalón que le quitó en su calidad crediticia habla de que el país crezca económicamente entre 4% y 5% por año, lo que parece misión imposible para el sexenio actual.

Los cálculos más optimistas hablan de 2.5% para el próximo año, y 3.4% para 2011.

Por lo pronto, para este año el propio presidente Felipe Calderón ha reconocido una caída de 8%, frente a 7% que había previsto la propia calificadora estadounidense. Se ha detectado que Grupo Posadas se ha valido de influencias alcanzadas para obtener jugosos apoyos del gobierno, vía Bancomext Se mantendrá la catarata de obras de infraestructura de la Línea 12 del Metro, que generarian 15 mil empleos directos